
证券代码：000429、200429 证券简称：粤高速 A、粤高速 B

广东省高速公路发展股份有限公司

2021 年年度报告业绩网上说明会

投资者关系活动记录表

编号：2022002

投资者关系

活动类别

特定对象调研 □分析师会议

媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名

称及人员姓

名

公司 2021 年度业绩说明会通过全景网“投资者互动平台”采用网络方式

进行，面向全体投资者。

时间 2022 年 5 月 26 日下午 15:00-17:00

地点 全景网“投资者互动平台”（http://ir.p5w.net）

上市公司接

待人员姓名

汪春华先生（董事、总经理）；

陆明先生（董事、财务总监）；

张华先生（独立董事）；

杨汉明先生（董事会秘书）

投资者关系

活动主要内

容介绍

......

1、账面货币现金约 34亿元，公司有计划加强现金管理吗? 2020年增加对广惠高速

的持股对公司营收与净利润有重大影响，请问有进一步现有参股控股高速公司股权

投资吗?例如广乐高速公路公司。

您好，（1）公司通过资金池归集分子公司资金并进行统筹管理，并通过滚动资金

预测确定公司筹资计划。（2）公司未来的发展方向仍将继续坚持巩固和拓展高速

公路主业，一是通过收购优质路产；二是关注和把握高速公路改扩建工程的投资机

会，积极参与并持续开展参控股公司改扩建项目的前期研究工作。

目前公司参与投资的改扩建项目有江中高速公路改扩建工程和惠盐高速公路改扩

建工程。同时，公司部分参控股高速公路也有开展改扩建的前期研究。谢谢您的关

注。

2、从目前我国的防疫政策看，新冠疫情对高速公路车流量的影响会在较长的时间



内存在，请问公司有什么应对措施？这种情况如果广惠高速达不到承诺的收费量，

广惠高速会补偿吗？，谢谢

您好，（1）公司将严格做好疫情防控工作和确保路段安全畅通，严控成本费用，

最大限度减少疫情对公司的影响。（2）关于公司收购广惠高速的业绩承诺：公司

将持续跟踪和评估受疫情的影响情况，并按盈利补偿协议约定以及中国证监会有关

规定执行。公司将按规则要求及时披露。谢谢您的关注。

3、公司有新的投资计划项目吗？高速公路都有收费年限问题，如何保持持续性问

题。

您好，公司一是坚持巩固和拓展主业，重点工作把握高速公路改扩建投资机会，积

极开展参控股项目改扩建前期工作；挖掘主业优质项目资源，推动资本运作。二是

通过全资子公司粤高资本积极布局投资交通领域新兴产业；围绕高速公路进行智慧

化升级；今年一季度，粤高资本完成增资投资中储智运、深圳车库电桩等项目，积

极拓展新能源基础设施投资业务。推动公司可持续发展。谢谢您的关注。

4、请问，广佛髙速收费期到期后，公司还负责道路的养护等，请问这部分费用由

谁出。谢谢

您好，根据《广东省交通运输厅关于广佛高速公路收费期满处置有关事宜的通知》，

3月 3日零时起广佛高速公路有限公司继续负责广佛高速公路管理、养护。公司将

按相关规定及时披露后续进展情况，敬请投资者留意。谢谢您的关注。

5、一般公司都是在年报公布时进行业绩说明会，但公司却拖到快 6 月，可见公司

效率有待提高，而且分配预案已通过股东大会，到现在具体分红时间还没公布，还

不如赶紧分红更实际。

您好，分红方案的实施将在年度股东大会审议通过后两个月内实施，敬请关注公司

公告，谢谢您的关注。

6、公司所谓战略规划中说要做大做强，要找合适的路产收购，但从“前年”广惠

收购后一直没见有什么动作，请问五年计划中剩余的 3年多是否有具体的计划，请

回复具体一点，一直以来公司的回复都比较模糊。

您好，十四五规划期间，公司在巩固和拓展主业方面，重点工作把握高速公路改扩

建的投资机会，目前积极开展参控股公司广惠、广珠东、粤肇高速改扩建项目的前

期工作。持续挖掘优质路产项目，推动项目收购和资本运作。谢谢您的关注。

7、今年已经过半了，今年似乎没有正在动工的项目通车，广佛也还给政府，如果

公司还没有任何路产收购，如何保证今年业绩不下降？

您好，今年以来，受疫情影响，公司参控股高速公路车流量同比有较大幅度下降。

公司将严格做好疫情防控工作和确保路段安全畅通，严控成本费用，最大限度减少

疫情对公司的影响。谢谢您的关注。

8、现在已快 6月与期着眼于年报，不如汪总说一下下半年如何保证今年业绩，今

年初受疫情影响虽然利润增长了，但总收入下降也是事实。

您好，今年以来，受疫情影响，公司参控股高速公路车流量同比有较大幅度下降。

公司将严格做好疫情防控工作和确保路段安全畅通，严控成本费用，最大限度减少



疫情对公司的影响。谢谢您的关注。

9、上段时间分配预案已通过股东大会，应尽快分红，请问具体分红时间有吗？

您好，分红方案的实施将在年度股东大会审议通过后两个月内实施，敬请关注公司

公告，谢谢您的关注。

10、按目前广东高速公路规划或在建的主要重大工程，作为广东高速公路上市公司

龙头企业，公司都几乎没怎么参与，请问如何体现发展战略中的做大做强？

您好，十四五规划期间，公司在巩固和拓展主业方面，重点工作把握高速公路改扩

建的投资机会，目前积极开展参控股公司广惠、广珠东、粤肇高速改扩建项目的前

期工作。持续挖掘优质路产项目，推动项目收购和资本运作。谢谢您的关注。

11、说实话，公司参与投资的改扩建项目江中高速和惠盐高速，就算马上通车对公

司的业绩影响有限，除此之后如果没有其他工程如何保证公司今后发展？

您好，十四五规划期间，公司在巩固和拓展主业方面，重点工作把握高速公路改扩

建的投资机会，目前积极开展参控股公司广惠、广珠东、粤肇高速改扩建项目的前

期工作。持续挖掘优质路产项目，推动项目收购和资本运作。谢谢您的关注。

12、请问公司有参与深中通道项目吗？

您好，公司没有参与深中通道项目，谢谢您的关注。

13、另外公司的网站一直以技术原因为由未能开放，但同时广东的高速上市公司“深

高速”似乎没有这样的问题，而且还能每月公布各公路运营数据，以及经常在网站

公布在建项目建设情况，建议公司向深高速请教一下怎么解决，做得还挺认真的。

您好，感谢您的建议。

14、公司是否有回购公司股票的计划？

您好，公司目前没有回购公司股票的计划。谢谢您的关注。

15、如果有条件，建议公司一年分红两次，年中一次年尾一次。

您好，感谢您的建议。

16、目前积极开展参控股公司广惠、广珠东、粤肇高速改扩建项目的前期工作，请

问马上能开工吗？十四五能通车吗？还是要拖到十五五？

您好，改扩建项目将在取得政府部门核准立项并履行公司决策程序后实施，公司将

按要求及时披露相关公告。谢谢您的关注。

17、希望公司分红政策能从 3年延长至 5到 10年，让我们好长期投资。

您好，公司根据监管机构相关通知要求以及指引，为完善和健全科学、持续、稳定

的分红决策和监督机制，积极回报投资者，制定公司《未来三年股东回报规划（2021
年度-2023年度）》。谢谢您的关注。

18、上级允许国企发优先股等回购股份，公司应借机解决 B股问题

您好，谢谢您的建议。公司目前没有针对 B股的相关计划，公司将会持续留意和研



究相关政策。谢谢您的关注。

19、2022年 4月不经审计运营数据情况。

您好，公司参控股项目车流量及通行费收入相关运营数据，请与公司证券事务部赵

小姐联系，电话 020-29004528。谢谢您的关注。

20、集团公司有优质资产注入计划吗？

您好，公司目前没有收到相关信息。谢谢您的关注。

21、强烈赞同公司一年两次分红，树立蓝筹形象。

您好，感谢您的建议。

附 件 清 单

（如有）

无

日期 2022 年 5 月 26 日


